






Ständer unten| stand A

Boden| baseB

Vogelhaus | BirdhouseC

1

1

1

Schrauben |screw
4x50mm

D 3

Flügelschraube | wing
screw M8

E 3

Bolzen | boltF 2

Unterlegscheibe, 
Mutter| washer, nut

G 2





Bitte befolge diese Pflegehinweise, um das Aussehen und die Lebensdauer dieses Produkts zu erhalten

Holz ist ein natürliches Material, das sich verschlechtert, wenn es draußen den Witterungseinflüssen 
ausgesetzt bleibt

Eine Oberflächenbeschichtung ist wichtig, um sie vor vorzeitiger Verdunkelung und Rissbildung bei 
Witterungseinflüssen zu schützen. Die Oberfläche sollte regelmäßig gewartet werden, um sicherzustellen, dass 
das Holz vor Feuchtigkeit geschützt ist und das Produkt weiterhin schön aussieht. Dieses Produkt wurde mit 
einem nicht chromhaltigen Konservierungsmittel auf Wasserbasis beschichtet

Um das Aussehen des Holzes zu erhalten, sollten regelmäßig Anstriche mit einem geeigneten Holzschutzmittel 
auf Wasserbasis aufgetragen werden. Solltest du sich dafür entscheiden das Produkt nicht weiter zu 
behandeln, wird es verblassen und Risse bekommen

Please follow this care instruction in order to maintain the appearance and life of this product

Wood is a natural material, which will deteriorate when left outside exposed to the weather conditions.

A surface coating is vital in protecting it from premature darkening and splitting when exposed to the weather. 
This finish should be regularly maintained to ensure that the wood is protected from moisture and the product 
continues to look its best. This product has been covered with non-chromic water-based preservative.

In order to maintain the appearance of the wood, regular coatings of a suitable water-based wood 
preservative should be applied. Should you choose to stop continuing treating your product, then it will fade 
and cracks can appear
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